

conquistaron para hacer siervos. No se propusieron su particular lucro; no las inflamó el amor propio; animólas el zelo de la Religion, tuvieron por objeto el amor al Reyno, fueron á redimir á los que vivian oprimidos, haciendo dichosos un crecido número de desdichados; y sus progresos, no ménos rápidos que felices, dieron á una gran parte de España con la verdadera Paz la libertad y ventajas que ha disfrutado. A nuestro cuidado toca que se mantenga y perpetúe esta Paz, que tanto costó á nuestros fundadores y á nuestros hermanos; y vosotros, subalternos todos de este Consejo,